



Evita los “Pecados financieros” estas vacaciones

Las vacaciones no deben ser un “viacrucis”

Por
Dolores Michel

-
31 marzo, 2018

Los **“gastos hormiga”** al emprender un paseo o unos días de descanso, como compra de botellas de agua o refrescos, frituras embolsadas, chocolates, revistas, paradas a comer no previstas, **“recueditos”** y no reservar con anticipación servicios de transporte, hotel, alimentación o revisión del auto, **pueden originar que el costo del asueto se triplique o hasta más.**

Aprender a viajar no solo conlleva el analizar paquetes que incluyan transporte, hospedaje, alimentación, entrada a sitios de interés turístico y propinas, lo que permite calcular un costo aproximado del viaje, sino también el **evitar gastos imprevistos** que se hacen más visibles al llegar el estado de cuenta o sumar las disposiciones en efectivo realizadas durante el viaje, **alerta la financiera Provident**, compañía líder en préstamos personales en México.

“Quisiera viajar, pero no tengo dinero para hacerlo”, es la excusa más frecuente que se escucha entre las familias para justificar el que no se disfrute de un paseo o un período vacacional fuera de casa.

Sin embargo esto es posible, señala la empresa, si se toman en consideración algunos factores importantes, entre ellos, **evitar estos “gastos hormiga”**.

De acuerdo a **Provident** el gasto promedio de las familias durante la Semana Santa varía **entre dos mil y nueve mil pesos**, siendo las comidas en restaurantes y los viajes los principales gastos.

Para poder disfrutar de este asueto laboral y estudiantil, recomienda entonces la financiera evitar lo que llama **"pecados financieros"**.

Encabeza la lista de pecados la **pereza**: quitar de la mente frases típicas como "después ahorro", "cuando tenga tiempo hago mi plan financiero", "la próxima quincena aporto a mi Afore". ***"Si comienzas a destinar el 10% de tu ingreso al ahorro, en un corto plazo podrás darte las vacaciones que quieres sin necesidad de preocuparte en afectar tu presupuesto. Recuerda que para ahorrar no hay edad."***

Cita después la **gula**. ***"¡Bájale a los gastos hormiga y especialmente a los relacionados con la comida!*** Evita gastar en café de máquina, dulces, cigarrillos, refrescos, salidas a comer a lugares que se salgan de tu presupuesto. Este tipo de gastos pueden costarte miles de pesos al año. De acuerdo con la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), ***"los gastos hormiga pueden reducir hasta 12% el ingreso mensual de los mexicanos."***

El siguiente pecado es la **avaricia**: "Si eres de las personas a las que les gusta ahorrar, recuerda que acumular dinero sólo por acumularlo no es una buena forma de tener finanzas sanas. **La recomendación es establecer metas de ahorro, piensa en tu estabilidad y tranquilidad económica a futuro**, esto te permitirá optar por alternativas que no sólo cuiden tu dinero, sino que generen ganancias en el futuro. Recuerda que es muy importante ahorrar para enfrentar imprevistos futuros, así como ahorrar para el retiro, aunque actualmente se pueda ver lejos."

Finalmente cita la **soberbia**: ***"En ocasiones nos guardamos los problemas financieros y no dejamos que nadie nos ayude a solucionarlos.*** Actualmente existen diversas instituciones financieras que brindan asesoría gratuita sobre cómo manejar tus finanzas personales. Asesórate. Más vale acercarnos a los expertos. Cuidar tus finanzas personales es tarea de todos los días. Por eso te invitamos a llevar a la práctica estas recomendaciones que seguro te ayudarán a evitar algunos pecados financieros en este periodo vacacional."

Salir a disfrutar de unos días de asueto a sitios turísticos sí es posible sin endeudarse, si los mismos se planean con antelación hasta en detalles tan simples como portar cada miembro

de la familia una botella con agua, se ahorra para poder financiarlos y al momento de viajar se procura ajustarse lo más posible al plan trazado.

<https://www.sintesis.mx/Hgo/2018/03/31/evita-los-pecados-financieros-estas-vacaciones/>